
平成２７年度第３回定例理事会議事録 

日時：平成２７年７月４日（土） １４：４５ ～ １７：５０ 

場所：奈良県理学療法士協会 事務所 

出席者：理事 石橋、増田、西田、松村、廣池、中村、北村、徳久 

監事：門脇、中俣 

議事録署名人：石橋、門脇、中俣 

書記：中野 

議事：１．会長行動報告 

   ２．会員異動承認 

３．各局・部・委員会報告 

４．近畿ブロック会議報告 

５．日本理学療法士協会 50 周年記念式典参加報告 

６．日本理学療法士協会代議員総会報告 

７．その他 

 

１．会長行動報告 （尾崎会長） 

３／１７ 畿央大学 卒業式   ／２１ 大阪城リレーマラソン 

 ／２７ 山口和之参議院議員と懇親会 

 ／２５ 理学療法啓発部 会議   ／３１ IT 化・組織検討委員会 学術局会議 

４／２  畿央大学 入学式   ／３  奈良ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ専門学校 入学式 

 ／４  白鳳短期大学 入学式 

 ／６  奈良県議会議員選挙亀田忠彦候補者事務所 訪問 

 ／７  理学療法啓発部 会場打合せ及び会議 

 ／７  日本理学療法士連盟 田中昌史会長 来訪 

 ／１２ 日本３協会 地域包括ケアシステムに関する研修会（代：石橋） 

 ／１４ 調整会議   ／１５ 介護保険部 介護報酬改定に関する情報交換会 

 ／２１ グラクソ・スミスクライン株式会社 宗英樹氏 来訪 

 ／２３ 地域包括ケアシステム推進委員会 研修会 

 ／２３ 財務監査   ／２５ 定例理事会  第１回 

 

２．会員異動承認 

  承認 平成２７年５月２４日から７月４日までの会員異動が理事全員に承認された。 

 

３．各局・部・委員会報告 

 １）事務局（増田理事） 

承認 痙縮治療地域連携講演会後援依頼 



承認 講師謝金運用規定：100 円単位切り上げ 

２）なら介護の日 

  承認 本会推薦者：松村理事、負担金：6万円 

３）日本プライマリーケア連合学会第 29回近畿地方会 

  承認 寄付金 5万円 

  ※負担金、寄付金等の規程を考える必要あり。当面、本協会役員や会員が関わるものに

ついて検討する。 

４）福利厚生部（廣池理事） 

承認 火災保険：家財保障 

→事務所家財 300万以内にてプラン Aで契約する 

  ５）理学医療法啓発部 

承認 会長交代に伴うリーフレット作成発生 

     →代金：118,800円 

  ６）スポーツメディカルサポート委員会 

承認 会場変更（畿央大学入試のため）あり 

     →万葉ホール会場費発生 29,790円   

      日程変更等調整できないか確認必要との意見あり 

 →毎月勉強会開催、講師等への日程調整を現日程で行っているため変更は困難

と思われる 

 ７）研修部 

報告 第 1 回研修会託児費用 45,528円超過 

      →理事会では今後の託児も必要との認識。利用者増加した場合（10 名、15 名、20 名な

ど）の見積もり（業者も含め）等、調査必要。 

 

４．近畿ブロック会議報告 

報告 日本協会地域包括ケア推進に関する講習会が開催され、講習会ではアクション

プランを作成するための説明があった。 

事務的機能の強化と地域包括ケアにおける人材育成の 2 本柱に関して、各都道

府県がしっかり行っていく必要がある。 

今年の理学療法週間は「介護予防」をテーマに企画して欲しいとの要望。 

今年度、本会の公開講座は「介護予防」をテーマに企画している。 

 

５．日本理学療法士協会 50 周年記念式典参加報告 

報告 地域ケア会議への関わりをテーマとしたワークショップが企画され、各士会か

ら地域包括ケアシステムに取り組んでいる会員 2 名を推進する。 

     本会からは地域包括ケアシステム推進委員会より推薦のあった徳久先生と堀田



先生を推薦することが決められた。 

 

６．日本理学療法士協会代議員総会報告 

 １）日本３協会 地域包括ケアシステムに関する研修会（石橋理事） 

  報告 平成２７年４月１２日に開催され、講演内容に関して石橋理事より報告がなさ

れた。地域包括ケアシステムに対し、３団体が連携して介入し、実績作りを行

っていく。 

 

７．その他 

１）日本３協会 地域包括ケアシステムに関する研修会（石橋理事） 

  報告 平成２７年４月１２日に開催され、講演内容に関して石橋理事より報告がなさ

れた。地域包括ケアシステムに対し、３団体が連携して介入し、実績作りを行

っていく。 

                                    以上 


